

Se realizó en la Provincia de Biobío

Operativo oftalmológico benefició a más de 80 personas

El objetivo de la iniciativa fue disminuir la lista de espera de esta patología, especialmente relacionado a las cataratas, que está dentro de las garantías GES.

En la Provincia de Biobío se realizó un operativo oftalmológico con el objetivo de poder reducir la lista de espera de pacientes con este tipo de patologías, especialmente aquellos con garantías GES retrasadas o próximas a vencer.

Se vieron beneficiados más de 80 pacientes cuyas edades fluctúan entre los 55 y los 85 años, provenientes de distintas localidades de la provincia.

El director del Servicio de Salud Biobío, Walter Alvial, señaló que "es un trabajo muy importante, básicamente por la necesidad de dar una respuesta más oportuna a los pacientes de lista de espera. Vamos a atender a 82 pacientes

gracias a este convenio que incluye a Fonasa y a profesionales altamente capacitados de Capredena, en conjunto con el equipo clínico y administrativo de Complejo Asistencial".

Agregó que "esta es una labor muy importante, ya que durante tres días de trabajo intensos fue posible resolver problemas quirúrgicos asociados a la oftalmología de un importante número de personas, así que estamos muy contentos por ello".

Por su parte el director del Complejo Asistencial "Dr. Víctor Ríos Ruiz" de Los Ángeles, Alejandro Manríquez, señaló que "gracias a un operativo apoyado por Capredena, el Servicio de Salud



Los pacientes tenían entre 55 y 85 años.

Biobío y Fonasa, estamos resolviendo 82 personas con problema de salud que tienen que ver con la garantía GES que son las cataratas. Debemos destacar acá

el tremendo trabajo que han hecho nuestros compañeros, nuestros funcionarios, nuestros colegas del Complejo Asistencial, donde podemos relevar áreas co-

mo esterilización, pabellón central, pabellón de Cirugía Mayor Ambulatoria, el Departamento de Gestión Asistencial y, por supuesto, el equipo de Oftalmología, los

• Coordinación

La iniciativa es financiada por Fonasa y cuenta con la colaboración de Capredena, junto al Servicio de Salud Biobío y al Hospital de Los Ángeles.

que le están poniendo todo el empeño para resolver los problemas de salud de la población".

Una de las beneficiarias, Berta Muñoz comentó que "tenía cataratas, no venía nada, andaba muy mal, muy incómoda por la visión que tenía. Me hacía mucha falta la así, así que espero ahora quede bien para poder gozar de una visión más completa y mejor".

Se destacó la rapidez y la buena atención entregada durante el operativo.